

Sport verbindet Generationen und Nationen. So fand am 17.Sept. der grenzüberschreitende Freundschaftslauf von Klentsch nach Waldmünchen statt.

Es regnete in Strömen als sich 43 Läufer und Läuferinnen in Klentsch auf die anspruchsvolle Strecke über 15,5 km nach Waldmünchen begaben Um 10 Uhr fiel diesmal der Startschuss nicht am Rathaus, sondern an der „ Alten Post“ – für 35 aus Tschechien + 8 aus Bayern. Trotz der schlechten Wetterbedingung schaffte der erste Läufer – ein Tscheche – die recht schwierige Strecke in 1:01,33 Std.

Die laufstarken Tschechen belegten die ersten 5 Plätze im Gesamtzieleinlauf ,aber schon der 6. Läufer kam aus Bayern (Furth im Wald) in einer Zeit von 1:07,11 Std. Helmut Schneider war dies Jahr der einzige Läufer, der den TV Waldmünchen vertrat. Er erreichte klitschnass - das Ziel in 1:27,22 Std. und schaffte es damit bei der Siegerehrung noch auf den 3.Platz.

Die Organisation des Freundschaftslaufes oblag dem Sportverein Spartak Klenci, während die Leichtathletik Abteil vom TV Waldmünchen die Verpflegung der Läufer nach dem Lauf übernahm. Doch auch tschechische Kuchen kamen noch hinzu.

Mit dem Lauf werde die Partnerschaft mit Klenci immer wieder aufs Neue mit Leben erfüllt.



Die Läufer beim Start in der tschechischen Partnerschaft Klenci.



Der Lauf fand bei strömendem Regen statt.



Bei Dauerregen überquerten die Läufer den Pass zwischen Klenz und Waldmünchen. Wie beim Waldmünchscher Läufer Holmut Schneider zu sehen, waren die Läufer bald vollkommen durchnässt. Fotos: wbf



Erster Läufer (Tschechien)  
Zeit 1:01:55



Erster Deutscher  
Wolfgang Ringler  
Lauffreud Feurb  
6. Platz im Gesamtergebnis mit  
1:07:11

17/09/16



Erste Frau (Tschechien)  
Zeit = 1:12:59

17/09/2016

